



# Momento

Aktuelles aus der Rexrodt von Fircks Stiftung

## Der große Charity-Abend –

15 Jahre „ggw“

## wir haben das Leben gefeiert!

Am **2. Juli** war es endlich so weit: Die hinreißende ZDF-Moderatorin Andrea Ballschuh eröffnete den Jubiläumsabend im Casino der Zeche Zollverein in Essen. Nach mehreren Terminverschiebungen aufgrund der Pandemiesituation, unzähligen Telefonaten, Meetings und Mails konnten wir das **15-jährige Bestehen des Reha-Projektes „gemeinsam gesund werden“** feiern.

Die Stimmung unter den **130 Gästen** hätte nicht besser sein können. Von Beginn an sahen wir ausnahmslos in herzlich lächelnde, glückliche Gesichter. Denn in diesem festlichen Rahmen waren Förderer, langjährige Unterstützer, Sponsoren, ehemalige Patientinnen, ihre Kinder und ehrenamtliche Mitarbeiterinnen bisher nicht zusammen gekommen.

Essens Oberbürgermeister **Thomas Kufen** überbrachte seine Glückwünsche persönlich und Schirmherr **Daniel Günther**, Ministerpräsident von Schleswig-Holstein, ließ es sich nicht nehmen, filmische Grußworte zu schicken. Nach der emotionalen Festrede von **Stiftungsgründerin Annette Rexrodt von Fircks** erhoben sich alle Gäste von Ihren Plätzen und applaudierten minutenlang, teilweise mit Tränen in den Augen.

Weitere Höhepunkte des kurzweiligen Programmes waren der Auftritt von Singer-Songwriterin **ela.**, die das Publikum mit ihrer warmen, kraftvollen Stimmfarbe und den ehrlichen Songtexten berührte; die von **Colmar Schulte-Golz** (bekannt aus Bares für Rares im ZDF) Live-Versteigerung eines Bildes von Martin Herler, das für unglaubliche **10.000 € im Namen der Eltern & Kind-Kliniken e.V. von Nadine Espey** ersteigert wurde. Klinikleiterin **Ulrike Baumann** reiste mit dem Bild zurück nach Grömitz, wo es in der Klinik Ostseedeich seinen ganz besonderen Platz finden wird.

Als die ehrenamtlich Tätigen und ehemals selbst betroffenen Mamas zusammen mit ihren Kindern auf der Bühne interviewt wurden, war allen Gästen bewusst, worum es an diesem Abend ging. Nämlich dass jede Spende zählt, um auch in Zukunft Familien in dieser Ausnahmesituation die Teilnahme an diesem einzigartigen Stiftungsprogramm zu ermöglichen.

unbedingt weiterlesen



Bis Mitternacht spielte die aus Bayern angereiste Cover Band „Reloaded“ für unsere Gäste und übergab selber noch einen Spendenscheck. Claudia und Martin Schuster waren auch Patienten in „ggw“ und unterstützen die Stiftung seit dem musikalisch.



Der schönste Moment für das Team und unsere Gäste war, als Annette Rexrod von Fircks zu Nenas „Wunder geschehen“ zusammen mit Ihrem Mann Dr. Rüdiger Gaese und ihren Kindern tanzte.

Mit dem Losverkauf für die exklusive **Tombola mit Preisen im Wert von 14.000 €**, die unsere Rexis quasi im Alleingang in ihrer freien Zeit organisiert haben (Ihr seid die Größten) und zahlreichen weiteren Spenden sind **über 36.000 €** für krebskranke Mütter und ihre Kinder zusammengekommen.

Es war ein fulminanter, wunderschöner Abend, den wir nur zusammen mit dem Stiftungsvorstand Dieter Esser, Renate Verjans, Dr. Rüdiger Gaese und Markus Nocke sowie zahlreichen Helfer\*innen und unserem großen Netzwerk auf die Beine stellen konnten.

**Wir danken den Sponsoren dieses Abends: Bellicon, Stadtparkasse Düsseldorf, Novelis, La Roche Posay und ArtWorks.**

## Charity-Stadtlauf Wernigerode am 21. September 2022

Am 21. September ist es wieder so weit. Der Stadtlauf kann nach einem Jahr Pause stattfinden. Es gibt die beliebten Lauf-Shirts der Stiftung in neuem Design, die für eine Spende gegen 10 € vor Ort abgegeben werden. Beginn ist um 17 Uhr auf dem Marktplatz vor dem Rathaus in Wernigerode 🏃🏃🏃



## Fußball goes pink

Im Oktober spielt die Herren-Fußballmannschaft des FC Bad Dürkheim in pinken Trikots, um auf Brustkrebs aufmerksam zu machen.

Die Trikots sollen im Anschluss, natürlich frisch gewaschen, zugunsten der Stiftung versteigert werden.

**Bleiben Sie über Instagram am Ball und ersteigern vielleicht selbst eines der Shirts.**



## Biken gegen Krebs

Nach zwei Jahren Zwangspause hatten die Fahrradfahrer am Ammersee wieder den Helm auf. Beim Schatzbergrennen in einer sehr viel kleineren Version trat das **Biken gegen Krebs Team**, diesmal in angemessenen Oya-Trikots, ordentlich in die Pedale. Zusammen mit der Glücksrad-Tombola wurden **3000 €** erradelt. Diesen schönen Tag haben die Organisatoren Sebastian Döpl und sein Team sowie die Rexis mit ihrem ehrenamtlichen Einsatz möglich gemacht.



## Senologiekongress 2022

Die Deutsche Gesellschaft für Senologie e.V. engagiert sich seit mehr als 40 Jahren für die Brustgesundheit von Frauen. Auf die üblichen Aufmerksamkeiten als Dankeschön für die Kongress-Referent:innen wurde in diesem Jahr verzichtet, um stattdessen die RvF-Stiftung mit einer Spende von **2.500 €** zu unterstützen. „Die Stiftung leistet einen enormen Beitrag für krebskranke Familien. Es ist uns daher ein Herzensanliegen, dieses Wirken zu stärken.“, so die Vorsitzende der DGS e.V., Prof. Sara Y. Brucker. **Wir sagen DANKE!**



Humblischen Dank für Deine Unterstützung!



### Spendenkonten

Deutsche Bank Düsseldorf: IBAN DE22 3007 0010 0325 3333 00 · BIC DEUTDE33XXX  
Stadtparkasse Düsseldorf: IBAN DE04 3005 0110 1005 7406 65 · BIC DUSSEDE33XXX

oder online!

